



Monsieur l'Inspecteur d'Académie, vous devez nous entendre !

Depuis plusieurs semaines maintenant, les actions se multiplient dans notre département pour dénoncer et combattre les suppressions de postes dans l'Education Nationale: rassemblement massif de délégations de collèges et lycées à l'Inspection d'Académie le 10 février, marche sur la Préfecture avec les parents d'élèves le 12 mars, nombreuses initiatives locales (Bagneux, Clichy, Colombes, Issy...)

Après la journée de mobilisation et le rassemblement très réussi du 7 avril dernier, le CDEN s'est tenu le 15 avril sans condition de quorum puisque les représentants des personnels, des parents d'élèves et une partie des élus n'ont pas siégé. L'Inspecteur d'Académie n'a pas modifié ses décisions prises concernant les mesures de suppressions de postes et de moyens dans notre département. Il est donc nécessaire de continuer la mobilisation afin de faire entendre nos revendications à l'Inspecteur d'Académie qui ne pourra pas continuer à faire comme s'il ne les entendait pas !

Les organisations syndicales CGT Educ'action 92, FSU, SGEN-CFDT, Sud Education, UNSA Education, appellent les enseignants des Hauts de Seine:

- à signer massivement la pétition unitaire départementale. Celle-ci sera remise à l'Inspecteur d'Académie lors d'une audience intersyndicale le mercredi 11 mai après-midi ;
- à venir très nombreux lors du rassemblement organisé ce même jour devant l'Inspection Académique. Des délégations seront reçues par l'Inspecteur d'Académie.

Pour gagner et obtenir des améliorations, faire entendre nos revendications pour les élèves et nos conditions de travail, il est nécessaire de continuer à se mobiliser pour refuser les suppressions de postes et de moyens.

Cette mobilisation doit contraindre l'Inspecteur d'académie à reprendre les discussions, pour lever les blocages de postes et améliorer les DHG notamment dans l'Education prioritaire et retravailler la carte des postes spécialisés RASED.

Soyons donc très nombreux le 11 mai devant l'Inspection Académique à 14h !